

Selbstbewusst und selbstbestimmt lernen ...

Ich habe den Lehrberuf „Speditionskauffrau“ ergriffen und in meiner Firma erfahren, dass ich auch die „Lehre mit Matura“ machen kann. Diese Chance habe ich gleich ergriffen, weil ich wusste, dass sich das berufliche Weiterkommen damit besser gestalten lässt.

Als ich im WIFI Kurs ein ganz anderes Lernklima als in der Schule vorfand, war ich positiv überrascht: Hier geht es viel lockerer und ungezwungener zu. Es gibt keine Schularbeiten und Tests im schulischen Sinn, sondern man bestimmt hier selbst, wann man einen Lehrstoff abschließen will.

Auch die Lehrbeauftragten sind kooperativ, man bekommt Feedback statt einfach nur Noten – das Lernen ist hier ein Prozess, kein stures Lehrplan abarbeiten. Jeder ist für sich verantwortlich. Dadurch steigt auch die Motivation, weil man sieht, dass man nicht für Noten sondern für sich lernt.

Besonders freue ich mich schon auf unsere London-Reise. Meine Englischkenntnisse werden dadurch sicher noch verbessert werden, was mir in meinem Beruf enorm hilft. Nach Abschluss der Matura plane ich, mich für das Fernstudium „Logistik-Fachwirtin“ anzumelden. Weiterbildung finde ich insofern wichtig, als ich dann wählen kann, was ich beruflich machen will. Ich muss dann nicht nehmen, was ich kriegen kann, sondern ich kann es mir aussuchen – das ist mir wichtig.

Eine Besonderheit im Kurs? Vielleicht das: Die Kursteilnehmerinnen und Kursteilnehmer sind zwischen 18 und 45 Jahre alt – das schafft eine ganz eigene Atmosphäre. Im Umgang mit so unterschiedlichen Menschen bin ich viel selbstbewusster geworden.

Zusammengefasst kann ich sagen, dass die „Lehre mit Matura“ für mich auf jeden Fall ein Gewinn ist.



Evelyn Oberberger
Lehre mit Matura Englisch